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La mayoria de los grupos se manifestaron en contra
de la Planta de Biomasa de La Garriga

IINo es ellugar adecuado" Llum, mes llum!
Llum. mes llum!. Este era el

sorprendente titular a toda por
tada que ofrecia esta revista en

su especial de Navidad del afio
1982. La expresion estaba so

breimpresa sobre una imagen
de una mana sosteniendo una

cerilla encendida en medio de
la oscuridad. Es posiblemente
una de las portadas mas extra

fias que haya visto nunca, tam

bien de las mas sugerentes. y
quiza por ella la recuerdo espe
cialmente.

Una portada que servia para
dar cobijo a un especial resu

men de un afio que habia dado
mucho de sf. La portada, segun
escuche contar a Lillis Sitjes
abuelo ( E. P. D.), fue fruto de
un momenta de inspiradon. La

foto le gustaba y recordo las pa
labras que se atribuian a Goet
he poco antes de morir: [luz,
mas Luz!. La idea era darle un

toque navidefio a la entrada
del especial, pero, en la practi
ca. como sucedio con las pala
bras del literato aleman, cada
lector le dio un significado dife
rente. Significados en el caso de
Goethe, que iban desde 10 mas
terrenal -esta pidiendo que le

acerquemos una vela ...

- hasta
10 mas espiritual -reclama un

poco de claridad de mente en

estos momentos en que se

acerca a la oscuridad-. Sobre el
terrufio. en aquella portada
hubo quien vio una critica polf
tica disfrazada, mientras otros

apreciaron un llamarniento eti
co.

En ocasiones me he pregun
tado como se interpretaria aho
ra una portada como aquella.
Quiza la respuesta esta en el
contexto. Si se publicara, por
ejemplo. tras hablarse de la pa
sion y muerte de Policlinica,
podria interpretarse como la
reclamacion de mas transpa
rencia. Si tras explicar algun
desastre econornico. como el
deseo de ver la luz al final del
tunel de la crisis. En estos mo

mentos, una vez presentada la
iluminacion navidefia. quiza
habria quien veria una recla
macion de

que Grano
llers merece

dejar de tener

un alumbra
do navidefio
de tercera di
vision. No es

tan mal las
lecturas.
Llum. mes
llum!. eO- lORDI ABAyA

Xavier Solanas

MARTASOGAS

E
1 ayuntamiento de Les

Franqueses aprobo el pa
sado jueves en el Pleno

municipal una mocion en

contra de la planta de co

generacion por biomasa que el

grupo Tamayo quiere instalar
en La Garriga. Asi 10 hizo con

la votadon a favor del texto de
todos los grupos del consisto
rio, excepto CiU que se abstu
yo. No obstante, to dos. inclu

yendo CiU, coincidieron en

que la ubicacion de la planta
incineradora no era la mas
adecuada y explicaron el punto
de vista del partido ante el pro
yecto del grupo Tamayo. Este
ve Ribalta, como portavoz del
PSC, explico que estaba a favor
de este tipo de energia renova

ble, pero no de su ubicacion ya
que situandose al lado de zo

nas residenciales. la emision de

gases afectaria directamente a

la salud de los habitantes de las

poblacio» - vecinas como Les
Pran que se s i L' Ametlla del
Valles. Tambien. afiadio, que si
se llegara a realizar el proyecto.
el ayuntamiento contrataria un

tecnico para revisar 10 que ha
cen en la planta. Nuria Clave

ria, como portavoz de CiU y
presidenta del Poble de Llero

na. dijo que ya habia pedido
informacion al ayuntamiento
de La Garriga varias veces sin
haber obtenido demasiados da

tos, y que si algunos especialis
tas dicen que los efectos son

muy nocivos. otros dicen que
no 10 son tanto. Por 10 tanto,
segun dijo. estan esperando
ver los resultados del informe

que la Universidad Politecnica
de Catalunya esta haciendo pa
ra tener mas informacion. Fe

rran Jimenez, por primera
vez votando en solitario como

representante de Un i o De

rnocratica de Catalunya des

pues de romper el lazo con el

grupo de Francese Torne, ex

preso que habia visto el pro
yecto de cerca y que se tiene

que especificar que materiales
son los que van a quemar y de
donde salen. De esta manera

aludfa a la falta de informacion
del procedimiento administra
tivo de la planta y la creencia
de que no hay suficiente ma

dera como para incinerar las
60.000 toneladas de lena al
afio que se tienen previstas. Fi-

Ribalta se manifestO favorable a las energias alternativas.

nalmente. Fe-
rran Gontan,
como portavoz
de ESQUE
RRA-EV-AM,
as eg ur o que
su grupo esta
a favor de las

energias alternativas. pero que
esta no 10 es. ya que queme 10

que querne. sigue siendo una

planta de incineraciori. Ade

mas, explico los graves efectos
nocivos para la salud a causa

de la ernision de particulas ex

tremadamente pequefias que
penetran en el cuerpo humano

y producen graves enfermeda
des y problemas respiratorios.
Y tarnbien la contaminacion
del aire que ocasionaria. asi co

mo la produccion de grandes
cantidades de cenizas que los

bosques de los alrededores no

podrian absorber.

misma sesion,
fueron la apro
b acio n del
convenio entre

los ayunta
mientos de La

Garriga, L' A-
metlla del

Valles y Les Franqueses del

Valles para la puesta en funcio
namiento del proyecto de tra

tar como museo y sefializar el
aerodrome de Rosanes. Asi
mismo se aprobo la cesion gra
tuita de una finca en la plaza
Catalunya de Bellavista para
llevar a cabo la promo cion de
86 viviendas de proteccion ofi
cial. y la declaradon de la obra
de constru ccion del IES Les

Franqueses, la cual ya se ha

iniciado.

RUPTURA
Ferran Jimenez se estreno

al margen del grupo
municipal de CiU

ELAPUNTE

INTERESES LOCALES
Es interesante ver como a ve

ces los intereses locales de co

da momento se superponen a

las ideologias y a los partidos.
EI de la planta de Tamayo es

un ejemplo de libro. Mientras
ERC de La Garriga est6 a fa
vor, su hom6nimo de Les Fran

queses se manifiesta en contra.
Mientras el PSC de La Garriga
nada entre dos aguas, sus

cornpcfieros de Les Franqueses
se lanzan a la piscina. Mien
tras CiU de Les Franqueses se

10 piensa para ver 10 que dice,
CiU de La Garriga, ya se 10 ha
pensado pero no quiere decir-
10 ... Todos tienen sus propios
motivos para actuar como 10
hacen. Es bueno saberlos. J. A.

NUEVAMENTE CONTRA
EL CUARTO CINTURON

Por otro lado. el consistorio
tarnbien aprobo una mocion
en que el Ayuntamiento se de
clara contrario al trazado del

Quart Cinturo. Este punto fue

largamente debatido ya que te

niendo en cuenta que se ha
llamado el trazado con varios
nombres como Ronda del
Valles 0 Cinturo del Valles, el

grupo convergente queria re

marcar especialmente en el
texto que fuese cual fuese el
nombre del proyecto, el Ayun
tamiento se muestra contrario
a cualquier trazado que afecte
al municipio.

Otros puntos tratados en la
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